

ABSTRAK

Johan Praja Muda: NIM. 2008/05204. Implementasi Bantuan Dana Jaminan Sosial Kepada Masyarakat Penyandang Cacat Di Kabupaten Padang Pariaman

Besarnya beban pemerintah di bidang kesejahteraan sosial, terutama masalah pelayanan kesehatan, pendidikan dan sosial ekonomi masyarakat penyandang cacat, perlu adanya program yang akan mampu membantu mensejahterakan penyandang cacat. Dalam rangka menindaklanjuti hal tersebut pemerintah pusat melalui pemerintah Kabupaten Padang Pariaman, telah melakukan terobosan dengan membuat program Bantuan Dana Jaminan Sosial untuk masyarakat penyandang cacat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Implementasi Bantuan Dana Jaminan Sosial Kepada Masyarakat Penyandang Cacat Di Kabupaten Padang Pariaman. Di samping itu juga untuk mengetahui respon masyarakat/ pemerintah terhadap Bantuan dana jaminan Sosial Untuk masyarakat penyandang cacat.

Jenis penelitian pada skripsi ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Data diambil dari nara sumber yang ditentukan berdasarkan teknik *Purposive Sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara mendalam, observasi, dan studi dokumen. Untuk keperluan analisis data digunakan teknik analisis interaktif dari Miles dan Huberman, dengan uji validitas menggunakan triangulasi sumber.

Berdasarkan hasil temuan dilapangan terlihat bahwa Implementasi Bantuan Dana Jaminan Sosial Kepada Masyarakat Penyandang Cacat Di Kabupaten Padang Pariaman menggunakan metode kebijakan *Top-Down*, dimana dalam implementasinya semua aturan dalam program ditentukan oleh pemerintah pusat dan pemerintah Kabupaten Padang Pariaman sebagai pelaksana dalam program ini. Aktor pelaksana hanya menjalankan semua aturan dalam program tersebut. Program bantuan dana jaminan sosial untuk penyandang cacat sangat bermanfaat, terutama membantu memenuhi kebutuhan hidup penyandang cacat. Data juga menunjukkan bahwa program bantuan dana jaminan sosial untuk penyandang cacat juga di dukung oleh beberapa aktor/ stakeholders mereka mendukung program yang di buat oleh pemerintah pusat. Pada penulisan skripsi ini disarankan untuk melakukan penyuluhan/mengadakan sosialisasi program lebih jauh kepada masyarakat penyandang cacat khususnya, agar mereka tidak ada lagi yang belum paham akan guna dari bantuan dana jaminan sosial kepada masyarakat penyandang cacat. Diharapkan juga untuk lebih meningkatkan promosi ke daerah kecil yang ada di kabupaten Padang Pariaman maupun Provinsi Sumatera Barat untuk kemajuan Program bantuan dana jaminan sosial untuk penyandang cacat di masa yang akan datang.